

Valoración de la salud

ENFERMERIA III

Lic. Ramón Eduardo Domínguez García

PRESENTA EL ALUMNO:

Merli Magaly Mejía Escalante

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**3er. Cuatrimestre “ B” enfermería
semiescolarizado**

Frontera Comalapa Chiapas

21 de junio de 2020

INTRODUCCION

En el tema se hablara cosas importantes para un profesional, para que lo queda llevar a cabo y así conocer sus funciones del cuerpo, empezaremos con las técnicas especiales de enfermería es donde se administra cualquier medicamento y antes de ello se lleva a cabo unas precauciones para que nos servirán esas técnicas, para que cuando estemos en la práctica ya podamos dominar. Otro tema de la cual se tratara es de los signos vitales pediátricos y así poder conocer al niño en sus funciones vitales, conoceremos los valores que se debe de tomar.

Esto nos ayuda a diagnosticar al paciente sea que este enfermo o no lo este, y así poderle sustituir un medicamento, querido lector te invito a que conozcas de tratar.

¿Cómo valorar la salud?

El primer aspecto que trataremos es sobre administración de medicamentos saber cuáles son y cómo es la base para aplicarlo. La aplicación debe ser bajo indicaciones médicas para saber cómo ponerlo y la cantidad que se pondrá. Para poder contraer algún dolor, antes de administrar de deben de tomar algunas medidas las cuales son las siguientes:

1. Medicamento correcto
2. 2.paciente correcto
3. Dosis correcta
4. Vía correcta
5. Hora correcta
6. Verificar fecha de caducidad del medicamento
7. Prepare y administre usted el medicamento
8. Registre usted mismo el medicamento y la hora de administración
9. Velocidad de infusión correcta
10. Estar enterados de posibles alteraciones

Ya teniendo en cuenta las indicaciones ya se puede pasar a la aplicación de medicamentos y a continuación vamos a conocer algunos de ellos:

Administración de medicamentos por vía oral.

Se administra por la boca y se absorbe en la mucosa gastrointestinal. Los cuales pueden ser: tabletas, capsulas, elixires, suspensiones. Al administrar esto podemos tener la ventaja de que el paciente no se sienta incómodo y la desventaja es de que no se administra a pacientes inconscientes o con nauseas.

Para poder llevar a cabo estas administraciones debe tomar las medidas y ver si el paciente tiene alguna alergia y si, no se hace la administración y se coloca en su expediente clínico.

Administración de medicamentos por vía intradérmica

Es la introducción de agentes químicos por debajo de la piel al igual tiene la venta que es lenta y la desventaja la cantidad es muy pequeña, algo importante es explicar al paciente para que va servir. Y sella acabo el procedimiento.

Administración de medicamentos por vía subcutánea

Se hace en el tejido subcutáneo y tiene un efecto más rápido que la oral solo se administra pequeñas cantidades. Ventaja que tiene un efecto más rápido, desventajas solo se administra en pequeñas cantidades, siguiendo las indicaciones correctas.

Administración de medicamentos vía intramuscular

Es en el tejido muscular por medio de una jeringa. Su ventaja el medicamento se absorbe rápidamente, su desventaja puede producir cierta ansiedad al paciente y llevar acabo las recomendaciones.

Administración de medicamentos por vía intravenosa.

La introducción del medicamento al torrente sanguíneo a través de su vena, utilizando jeringa y aguja, este vía es largo el procedimiento ya que se administra en una vena. Llevando a cabo todas las indicaciones tendremos buenos resultados

¿Cómo checar los signos vitales?

Para empezar los signos vitales son manifestaciones que se puede percibir por medio de la temperatura, respiración, pulso y presión arterial.

La temperatura es el grado de calor

Respiración, elimina CO₂

Pulso, la expansión rítmica de una arteria

Presión arterial es la fuerza que ejerce la sangre

Las cifras normales de los signos vitales:

Recién nacido: FC, 140 a 150/ min, FR 40 a 50 , PA 70/46,t 36.6 a 37.4 oc

Lactante menor: 100 a 110 /min, 30 a 35/min,90/50 , 36.8 a 37.2oc

Valoración geriátrica integral

Es diseñar un plan individualizado preventivo terapéutico y rehabilitador, con el fin de lograr el mayor nivel de independencia y calidad de vida del anciano. Se puede decir que tanto en el ámbito hospitalario como en el de atención primaria la VGI es el mejor instrumentó

Baños en el paciente

El objetivo es satisfacer las necesidades de higiene y confort del paciente. Materiales necesarios esponja, peine, cepillo de dientes, dentífrico, jabón, colonia. Con el paciente encamado se hace diferente el procedimiento

Succión gástrica

Evacuar sustancias toxicas del estómago y el procedimiento varea en algunas ocasiones

Lavado vaginal

Consiste en lavar o limpiar parte interna de la vagina con agua o mezclas de líquidos

Enemas

Son líquidos que se introducen por vía rectal en a porción terminal del intestino

CONCLUSION

Analizando los temas es muy importante saber cada dato para llevarlo a cabo en la práctica, conocimos sobre las administraciones de medicamento cómo hacerlo y como es su función al igual que los signos vitales conocimos cuál es su grado de cada uno y los cuidados que se debe tomar en cuenta para tener buenos resultados a través de los conocimientos previos.